

Riom-ès-Montagnes

Collège Georges Bataille

Belle stabilité de l'équipe !



Après une fin d'année 2020/2021 un peu compliquée en raison de la crise sanitaire, c'est dans la joie que les élèves du collège Georges Bataille ont retrouvé leurs camarades, et que les 6^e ont investi l'établissement avec lequel ils avaient déjà fait connaissance durant l'année de CM2 grâce à la liaison CM2/6^e.

Cette année, le collège Georges Bataille accueille 112 élèves, dont 4 internes, 96 1/2 pensionnaires ; pour 1 classe de 6^e, 2 classes de 5^e, 1 classe pour les 4^{es} et 3^{es}. Toujours l'enseignement de l'anglais en 6^e et l'espagnol en 5^e, la section "montagne/escalade" regroupe les 2/3 de l'effectif du collège avec 75 participants, tous niveaux confondus et de nombreux ateliers vont très prochainement se mettre en place, avec bien sûr l'objectif de conserver et consolider les labellisations d'ex-

Peu de changement, si ce n'est la venue d'un nouveau chef d'établissement, Alex Dessens (très important !), et d'une nouvelle cheffe cuisine, Séverine Delpuech (que nous vous présenterons prochainement). Par contre une belle stabilité dans l'équipe enseignante, si ce n'est le retour de Karen Serra en arts plastiques, qui reste à l'identique par rapport à l'an dernier avec 13 professeurs, certains en service partagé. En vie scolaire, toujours Julien Aubert CPE, 4 AED Andréa Delorme, Mylène Vidal, Anna Jourion et Kévin Pelachale, Jacqueline Piret AESH pour l'accompagnement des élèves en situation de handicap. Pas de changement dans l'équipe du personnel administratif, Claire Degeorge et Laurence Boué sont bien au rendez-vous, l'infirmière Mme Mallet est elle aussi de retour, de même que l'agent de

4 agents polyvalents (cuisine, entretien...) Aline Lallias, Marie-Noëlle Magnaudet, Stéphane Martinage et Véronique Rodde, qui souhaitent pouvoir organiser des repas à thème.

A noter également que le collège est classé au niveau 2 pour le plan sanitaire, tous les cours sont assurés en présentiel, le protocole sanitaire appliqué l'an dernier est reconduit (brassage des élèves, nettoyage et aération des locaux, gestes barrières...). Une campagne de vaccination est proposée (avec accord des parents pour les élèves) aux plus de 12 ans et sera effectuée par une équipe mobilisée sur le secteur, 1^{re} injection le 14 septembre, puis 2^e injection le 19 octobre.

Une rentrée sous de très bons auspices qui a donné satisfaction à tous.